
Vielen Dank für Dein Feedback :)

Um auf Deine Frage einzugehen, gerade Gedichte lese ich eher weniger, wobei ich in der Sparte sagen
muss, dass mir Goethe äußerst gut gefällt. (Den Zauberlehrling kenne ich heute noch fast auswendig xD)

Was mich eher fasziniert, sind Romane, in erster Linie Fantasy. Jedoch finde ich allmählich mehr und mehr
Gefallen an Kurzgeschichten. Jedoch kommt das jetzt nach und nach durch den Deutsch LK in der Schule,
da ich zunehmend damit konfrontiert wurde.

Was ich sowieso schon seit Jahren super finde, sind Theaterstücke.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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